



Blons

Gemeindeamt geschlossen

Das Gemeindeamt ist von Dienstag, den 27. Dezember, bis einschließlich Donnerstag, den 5. Jänner 2023, wegen Urlaub geschlossen.

Ergreifende Filmpremiere „Der Blonser Engel“



Am 15. Oktober besuchten über 250 interessierte Personen, darunter auch zahlreiche Zeitzeugen, die Premiere des Kurzfilms „Der Blonser Engel“ in der Mittelschule in Blons.

In dem als Einzelbildanimation produzierten 'Ogablick-Film' wurde auf die besondere Geschichte des Albert Dünser während der Lawinenkatastrophe 1954 zurückgeblickt. Nach der Filmvorführung schilderten einige Zeitzeugen sehr ergreifend ihre persönlichen Erlebnisse von damals. Beim gemütlichen Ausklang nutzten viele die Möglichkeit, mit den anwesenden Zeitzeugen zu sprechen. Insgesamt wurde an diesem Abend in einem würdigen Rahmen an den Lawinenwinter 1954 erinnert. Das Ogablick-Team hat die damaligen Ereignisse sehr verantwortungs- und respektvoll verfilmt und diesen Film der Gemeinde zur Verfügung gestellt. Herzlichen Dank dafür!

Feierliche Eröffnung des Wohn- und Bürogebäudes

Am 4. November wurde das neue Wohn- und Bürogebäude der Vogewosi feierlich eröffnet und von Pfarrer Christoph Müller gesegnet. Der Geschäftsführer der Vogewosi Hans-Peter Lorenz und Lothar Hinteregger vom Land Vorarlberg lobten dieses Projekt und überbrachten ihre Glückwünsche.



Den Mieter/innen der Wohnungen und der beiden Büros wurde ein symbolischer Schlüssel überreicht. Der Bürgermeister bedankte sich bei allen, die bei der Entwicklung und Umsetzung dieses Vorhabens maßgeblich mitwirkten. Er betonte auch den guten Mix zwischen Schaffung von Wohnraum und Büroflächen. Einzelne Wohnungen und die beiden Büros standen den zahlreich erschienenen Gästen zur Besichtigung offen. Dort klang die gelungene Veranstaltung bei guten Gesprächen und einem Gläschen Wein aus.

Advents- und Weihnachtsgrüße

Die Adventszeit ist eine Zeit, in der man Zeit hat, darüber nachzudenken, wofür es sich lohnt, sich Zeit zu nehmen. (Gudrun Kropp)
Ich wünsche euch allen einen besinnlichen Advent und gesegnete Weihnachten.

Bürgermeister Erich Kaufmann

Friedenslicht aus Betlehem



Die Feuerwehrjugend wird euch am Vormittag des 24. Dezember zu Hause besuchen um das Friedenslicht persönlich zu überbringen. Diese bringt zudem das Friedenslicht am Heiligabend in die Kirche, somit habt ihr auch hier noch die Gelegenheit das Friedenslicht abzuholen. Wir wünschen euch allen einen besinnlichen Advent.

Sozialausschuss Blons Gemsle Flohmarkt



Das Team vom Flohmarkt geht nun in die verdiente Winterpause. Wir möchten uns bei den vielen Spendern und Käufern von gebrauchstüchtigen Sachen recht herzlich bedanken. Somit konnten viele Dinge eine neue Verwendung finden und wir alle gemeinsam einen Beitrag zu einem



nachhaltigem Umgang mit materiellen Recourcen leisten. Wer dringend etwas sucht oder abgeben möchte, kann sich auch während der Wintermonate an Carina oder Helga wenden.

Der Erlös von € 1.700,- aus dem Verkaufstag zugunsten des Krankenpflegevereines wird an den Obmann Georg Türtscher übergeben.

Finanzielle Unterstützung erhält auch eine Familie aus Raggal, zur Bewältigung des Alltags nach dem Tod eines jungen Familienvaters von drei Kindern. Im April 2023 werden wir mit einem Sammeltag am Samstag, den 1. April von 13 bis 16 Uhr, wieder in die neue Saison starten.

Zur Eröffnung planen wir einen Kreativ- und Upcyclingmarkt am Samstag, den 15. April ganztags. Dieser ist eine Möglichkeit zu zeigen, was aus gebrauchten Dingen neues entstehen kann und was mit Kreativität und Handarbeit alles möglich ist.

Eine Anmeldung und Information dazu ist ab sofort möglich unter der Email: memory.helga@gmx.at oder T 0664/40 07 830.

Praxis Dr. Michaela Fabianek

Die Ordination bleibt von Donnerstag, den 8. bis einschließlich Montag, den 12. Dezember, geschlossen. Unseren Weihnachtsurlaub machen wir vom 27. bis 31. Dezember. Ab Montag, den 2. Jänner, sind wir wieder gerne für Sie da.

Vertretung: Dr. Johann Reischer in Sonntag unter T 05554/941 00 zu seinen üblichen Öffnungszeiten. In Notfällen wenden Sie sich bitte an die Hotline 1450.

Wir danken Ihnen für das uns entgegengebrachte Vertrauen und wünschen Ihnen und Ihren Lieben Gottes Segen für die nahenden Weihnachtstage. Gesundheit, Glück und Zufriedenheit und viele schöne Momente sollen Sie im neuen Jahr begleiten!

Dr. Michaela Fabianek und das Praxisteam

Kindergarten Blons – Laternenfest

„Heut' ist Laternenfest, wir freuen uns so sehr“ – Diese Textpassage aus unserem Martinslied traf heuer auf jeden Fall zu, da es nach zwei Jahren wieder möglich war eine Martinsfeier im gewohnten Rahmen durchzuführen.

Am Donnerstag, den 10. November, trafen wir uns am frühen Abend vor dem Kindergarten. Nach einer kleinen Feier in der Kirche mit einem Lichtertanz und Vorspielen der Martinslegende machten wir mit unseren selbstgemachten Laternen einen kleinen Umzug durchs Dorf. Da sich die Familien der Kinder hinten anschlossen, gab es einen langen Lichterzug, der wieder im Kindergarten endete. Am Spielplatz des Kindergartens ließen wir die Martinsfeier gemütlich ausklingen.

Die Reaktionen der Kinder waren auf jeden Fall eindeutig: „Es war voll cool!“

Wir bedanken uns bei allen Familien für die Mithilfe!

Bettina und Isolde

Umweltzeichen Volksschule Blons Vorstellung Maja Leitinger



Mein Name ist Maja Leitinger, ich wohne seit neun Jahren in der Gemeinde Thüringerberg.

Seit September 2022 darf ich in der VS Blons, in der MS Blons und in der VS Thüringerberg als Sondervertragslehrerin unterrichten und Einzelförderungen für Kinder übernehmen.

Ich bin durch mein

Pädagogikstudium, das ich letztes Jahr begonnen habe, zu dieser spannenden und herausfordernden Aufgabe gekommen. Als Mutter von drei schulpflichtigen Kindern, erlebe ich jetzt den Schulalltag aus einer ganz neuen Perspektive.

Die größte Motivation bei der neuen Tätigkeit liegt für mich in der aktiven Teilnahme und in der Mitgestaltung des Schulalltags. Am meisten Freude bereiten mir dabei die vielen lachenden und neugierigen Gesichter der Kinder, die ich nun täglich beobachten kann.

Ich freue mich sehr, dass ich Ihre Kinder ein Stück weit in ihrer Schullaufbahn begleiten darf.